

« Monseigneur, ajoutait-il, ce doit être pour vous une douce consolation, au milieu des soucis de votre charge, de penser à l'admirable coup d'œil qu'offre aux regards de l'étranger votre ville épiscopale, avec ses nombreux temples à Dieu et ses innombrables institutions de charité ».

Quelle leçon chrétienne en effet se dégage de la mise en pratique de l'amour des pauvres !

« Ah ! oui, terminait M. l'abbé McShane, aimons les pauvres ! A l'heure de la mort et devant Dieu, ce sera la grande consolation de nos âmes d'avoir connu la charité et d'avoir été miséricordieux ».

* * *

Après l'exercice du Rosaire, la bénédiction du Saint-Sacrement, donnée par Mgr l'archevêque, vint clore cette touchante cérémonie, dont le souvenir vivra.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Paméla Drapeau-Sainte-Elizabeth, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Napoléon, née Marie-Exilma Hébert, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Joseph Lavoie, professe coadjutrice, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Hochelaga.

Sœur Sainte-Alodie, née Rose de Lima Boire, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Vitaline Léveillé dit Thibault, religieuse converse, des Religieuses-Hospitalières de Saint-Joseph de l'Hôtel-Dieu de Montréal, décédée à Montréal.

M. Joseph Préville, décédé à Joliette.